

Sujet : IZQUIERDO FRANCOISE demande : bruit aérodrome

Date : Sat, 13 Jul 2019 16:17:35 +0200

De : FRANCOISE IZQUIERDO

Bien sur quand nous avons acheté la maison en 2013 nous connaissions la présence de l'aérodrome .Mais nous ne pensions pas voir passer à très basse altitude au dessus de notre habitation des appareils volants et à moteurs et autres pour certains faisant sa démonstration pilotage par grand vent les planeurs essayant de tenir le cap pour l'atterrissage leur aile sifflant et dégageant de l'eau sur nos habitations à basse altitude. Aucun intérêt pour cette activité bruyante polluante et dangereuse pour les habitants permanents .

Je me pose la question sur l'activité de ce camping dépendant de l'aérodrome dans lequel habitent des personnes à l'année l'absence de gardien donne libre possibilité aux utilisateurs de faire du bruit sans ce soucier qu'il y a quelques mètres des personnes qui supportent ce bruit et personne ne gère les allées venues des avions la nuit alors que nous sommes proche de Cadarache centre nucléaire et de Iter centre mondial pour la fusion contrôlée alors que nous sommes en vigilance rouge qu'avez vous prévu pour contrôler la bienveillance des personnes qui pratiquent l'aérodrome et cela va au delà du bruit

cordialement

Profil : particulier

Nom : IZQUIERDO

Prénom : FRANCOISE